

EL CAUDILLO VISITA LA EXPOSICION de Artesanía de EL FERROL

A las nueve de la noche emprendió el regreso al Pazo de Meirás entre delirantes vítores

El Ferrol del Caudillo, 24.— Su Excelencia el Jefe del Estado antes de abandonar ayer su tierra natal mostró deseos de visitar la Exposición de Arte y Labores de Artesanía que recorrió con todo detenimiento.

El Caudillo ensalzó cuanto allí se expone y que consideró como verdaderas riquezas.

A las nueve de la noche el Caudillo emprendió el viaje de regreso al Pazo de Meirás, siendo despedido con delirantes aclamaciones. — CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.747

Ceuta, Miércoles 25 de Agosto de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

Actividades guerreras en el MEDITERRANEO

Violento bombardeo aéreo de BERLIN

El número de bombas arrojadas es el mayor conocido hasta ahora

60 aviones perdieron los aliados en la incursión

Londres, 24. — El Ministerio del Aire dice:

"Aviones del servicio de bombardeo han efectuado un ataque en masa contra Berlín, poco antes de medianoche.

La incursión se ha realizado con buen tiempo y según los primeros informes el bombardeo ha sido muy concentrado.

El enemigo ha perdido cierto número de cazas sobre el objetivo así como durante el viaje de ida.

Los aviones de caza aliados apoyaron la operación por medio de numerosos ataques de hostigamiento contra los aeródromos de Alemania y los países ocupados.

Cincuenta y ocho bombarderos y un caza aliados no regresaron a sus bases". — EFE.

EL 27 DE MARZO ULTIMO SE LANZARON 906 TONELADAS

Londres, 24. — El número de bombas arrojadas anoche sobre Berlín es el mayor conocido hasta ahora, se declara oficialmente esta mañana en Londres. En el último ataque fuerte contra la capital alemana efectuado el 27 de marzo asado fueron arrojadas 900 toneladas de bombas. — EFE.

LAS PERDIDAS DE LOS ATACANTES

Berlín, 24. — 60 aviones de bombardeo han perdido los anglosajones en el curso del ataque aéreo de anoche contra

Berlín, según las últimas noticias recibidas por los círculos militares.

Casi todos los aparatos eran tetramotores. Se añade que otros aviones han sido averiados. — EFE.

155 APARATOS ALIADOS HAN SIDO ABATIDOS EN 20 HORAS

Berlín, 24. — La prensa berlinesa comenta las pérdidas en aviones sufridas por los angloamericanos en sus últimos ataques y que se elevan a 155 aparatos en veinte horas, de los cuales 145 eran bombarderos cuatrimotores.

Más de la tercera parte de los aviones lanzados al ataque contra las ciudades de Alemania no regresaron a sus bases, dice el "Voelkischer Beobachter", lo cual representa la desaparición de 1.300 a 1.400 miembros del personal de navegación aérea angloamericana. El hecho de que el comunicado alemán no haya dado a conocer hasta ahora el balance definitivo del ataque aéreo aliado demuestra una vez más la precisión y conciencia con que en Alemania se verifica los informes de la caza y la DCA sobre los éxitos obtenidos. — EFE.

Londres, 24. — Unos cinco mil hombres formaron la tripulación de los aparatos que participaron en el ataque contra Berlín en la noche última, lo que significa aproximadamente la tripulación de 700 bombarderos. — EFE.

Londres, 24. — Se anuncia oficialmente que el bombardeo de anoche contra Berlín ha sido el más fuerte de la guerra.

Se añade que la RAF puede soportar la pérdida de muchos aviones, ya que la afluencia de éstos y del personal de la navegación aérea es muy grande y va constantemente en aumento. — EFE.

S. E. el Alto Comisario llegó a Madrid

Madrid, 24. — Ha llegado en avión S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Orgaz. — CIFRA.

trados al Gobierno soviético. Durante la conferencia fue considerada la cuestión de relaciones con el Comité Francés de Liberación.

Se cree saber que será hecha a fines de esta semana una declaración de cierto número de gobiernos. — EFE.

Poderosos contraataques alemanes

En el Mius, Jarkov y al oeste de Viazma, causaron elevadas pérdidas a los bolcheviques

Cuartel General del Führer, 24. — Comunicado del alto mando alemán:

"En el frente del Mius continúan las luchas encarnizadas.

Un contraataque de nuestras fuerzas realizado con el apoyo de tanques, progresó a pesar de la tenaz resistencia enemiga.

En la tarde de ayer, los bolcheviques atacaron de nuevo Izjum, con poderosas fuerzas de tanques. Después de encarnizadas luchas fueron cerradas algunas pequeñas brechas y destruidos 133 tanques soviéticos.

En el sector del Jarkov fuerzas alemanas rechazaron en contraataques al enemigo en la parte Sur de la ciudad. Nuevos ataques bolcheviques fueron rechazados en la parte Oeste. En el Noroeste de Jarkov fué destruido totalmente un grupo de fuerzas enemigas que se hallaban cercadas desde hacía varios días. Nuestras tropas hicieron 1.791 prisioneros.

También se destruyeron o capturaron 209 tanques, 248 cañones, 100 ametralladoras, 160 vehículos motorizados y otro material de guerra.

Al Oeste de Viazma, los bolcheviques, apoyados por tanques y aviones de batalla intentaron penetrar en nuestras líneas. Todos los ataques fueron rechazados con elevadas pérdidas para los atacantes.

La aviación infligió sensibles pérdidas en hombres y

material pesado a los soviets, en el Mius, Donetz y región Oeste de Jarkov.

En el sector central del frente del Este, aviones "Stukas" destruyeron totalmente una posición enemiga, con 25 cañones multitubulares.

Durante el día de ayer, en todo el frente del Este fueron destruidos 298 tanques y fueron derribados en combates aéreos 85 aviones.

En el frente de Laponia, la

(Pasa a la página 5)

CHURCHILL Y ROOSEVELT HACEN PUBLICA UNA DECLARACION

No sería ayuda alguna para las tropas formular cualquier declaración sobre las decisiones

Las discusiones militares se han referido en gran medida a la lucha contra el Japón

Quebec, 24. — Churchill y Roosevelt han hecho pública una declaración que dice: "La conferencia angloamericana de guerra que se abre en Quebec el 11 de agosto bajo los auspicios hospitalarios del Gobierno canadiense, ha concluido ahora.

Todo el campo de operaciones mundiales ha sido examinado a la luz de los nuevos acontecimientos satisfactorios registrados desde la reunión entre el presidente y el Primer ministro en Washington a fines de mayo.

Han sido adoptadas las decisiones necesarias para una acción progresiva de las flotas, ejércitos y fuerzas aéreas de las dos naciones. Probablemente serán nece-

sarias otras conferencias a intervalos más cortos que antes a medida que los esfuerzos de guerra de los Estados Unidos, del Commonwealth y el Imperio inglés se extiendan y profundicen.

No sería ayuda alguna para las tropas combatientes formular cualquier declaración sobre las decisiones acordadas. Estas saldrán a la luz en el curso de la acción.

Se dice que las discusiones militares de los jefes de Estados Mayores se han referido en gran medida a la guerra contra el Japón y a la aportación de eficaz ayuda a China.

Soong, representante del generalísimo Chiang Kai Chek, tomó parte en las discusiones tanto en este orden como en

el de Europa.

El presidente y el primer ministro pudieron acoger y aprobar las recomendaciones unánimes de los jefes de los Estados Mayores combinados.

Se estableció un acuerdo sobre las cuestiones políticas en juego fundadas en las operaciones militares a las que de ellas se derivan.

Fué acordada la celebración de otra conferencia antes de fin de año, entre las autoridades británicas y norteamericanas, además de otra reunión tripartita que es posible llegue a organizarse con la Rusia soviética.

Los informes completos sobre las decisiones a que se refiere la guerra contra Alemania e Italia han sido suminis-

El Sumo Pontífice concede 500 días de indulgencia plenaria

Ciudad del Vaticano, 24. — Por decreto del Tribunal de la Sagrada Penitencia, el Papa ha concedido 500 días de indulgencia plenaria cada vez a los fieles que reciten en las condiciones habituales en latín o en su propia lengua una vez al mes la jaculatoria "Dómine salva nos perimus", es decir, "Salvanos, Señor, que perecemos", frase que pronunció San Pedro en la barca cuando Jesús dormía y la tempestad amenazaba hundir la embarcación. — EFE.

A POLO

Primera reposición de la formidable superproducción que tiene por título

Mortal sugestión

Una película sentimental y humana, que os llenará de emoción y de la que son sus intérpretes ANN HARDING y BASIL RATBONE.

No deje de ver esta formidable película hoy en APOLO EN ESPAÑOL

Completa el programa el gran Noticiero NO-DO NUM. 33 A

El sábado la graciosísima producción en español LA PAREJA INVISIBLE SE DIVIERTE

AVISO

El domingo a las 11 de la mañana grandiosa función infantil. La película del Oeste americano titulada EN UN RANCHO DE SANTA FL por KEN MAYNAR.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY. -- 25 de agosto, miércoles. -- San Luis Rey, confesor y Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, Fundadora -- San Luis, Rey de Francia, fué educado por su madre Blanca de Castilla y promovió la VII Cruzada, que, en verdad tuvo un fin desgraciado, ya porque fuera abandonado por sus aliados, ya por causa de la peste. Después de un santo reinado y de santas obras realizadas en su patria organizó una nueva expedición, y en ella murió atacado por la peste en Túnez, el año 1270.

JUEVES EUCARISTICOS. -- Mañana a las ocho celebra la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, establecida en la Iglesia de la Virgen de Africa la misa semanal de Comunión general. Por la tarde a las 20, Hora Santa, con exposición mayor de Su Divina Majestad.

Noticias varias

NATALECIOS

Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña la distinguida señora doña Isabel Díaz Cervantes, esposa del teniente juez de La Legión, don Enemio Aldeami Vallejo, disfrutando tanto la madre como la recién nacida excelente estado de salud.

Nuestra enhorabuena. -- Ha tenido también un niño, al que se impondrá el nombre de Juan Francisco, la señora doña María García Conde, esposa de don Juan Moreno Jiménez.

La madre y el pequeño gozan de perfecta salud. Felicitamos a los afortunados padres por este grato acontecimiento de familia.

ACADEMIA NAVARRO

PREPARACION PARA EL EXAMEN DE ESTADO

El día 16 del corriente comenzará en este Centro la preparación para el Examen de Estado, de la convocatoria de Septiembre cuyos exámenes tendrán lugar a fines de Octubre aproximadamente.

La Dirección.

Anúnciese en EL FARO

En Washington se cree que en los próximos días comenzarán operaciones militares de gran envergadura

Se han tomado disposiciones de grandísima importancia bélica

Churchill pronunciará un discurso en Quebec

Washington, 24. -- Los círculos políticos dan por muy posible que en el curso de los próximos días sean iniciadas contra Europa operaciones militares de la mayor envergadura.

Su creencia está apoyada por el hecho de que los asistentes a la conferencia de Quebec van a permanecer en contacto durante varias semanas de este lado del Atlántico. -- EFE

LA ESTRATEGIA DE LA GUERRA EN EL PACIFICO

Quebec, 24. -- El ministro británico de Información ha declarado en la conferencia de prensa que se ha celebrado después de una importante reunión para jefes aliados para discutir la estrategia de guerra en el Pacífico. "Se han tomado disposiciones de grandísima importancia militar"

Bracken terminó diciendo que Roosevelt, Churchill, Soong y Harry Hopkins que es consejero personal del presidente norteamericano, habían almorzado juntos con el fin de adoptar una importante decisión sobre uno de los puntos de estrategia en el Pacífico.

Si adivináis la consecuencia de estas decisiones -- dijo el ministro a los periodistas -- os acreditaréis como corresponsales de guerra.

Anunció por último que en breve marchará a Washington, EFE.

HOY TERMINARAN LAS CONVERSACIONES CANADIENSES

Quebec, 24. -- En los medios bien informados se cree que la salida de Roosevelt para Ottawa no significa el término de las conferencias de

guerra angloamericanas. La fase de las conversaciones canadienses terminará hoy.

Antes de regresar a la Gran Bretaña, Churchill y Roosevelt irán a Washington, con el fin de preparar la continuación de las conferencias. -- EFE.

CHURCHILL PRONUNCIARA UN DISCURSO EN QUEBEC

Quebec, 24. -- Se cree aquí que Churchill no abandonará el Canadá antes del sábado, en cuyo día se cree que pronunciará un discurso por radio. -- EFE.

KNOX, HA LLEGADO A QUEBEC

Quebec, 24. -- Ha llegado a esta ciudad el ministro de Marina norteamericano coronel Knox. Es el tercer miembro del gobierno de Roosevelt que se encuentra en Quebec. -- EFE.

Aviones extranjeros sobre Suecia

Algunos aparatos hubieron de aterrizar, siendo detenidos sus tripulantes

Estocolmo, 24. -- El Estado Mayor sueco comunica que en la noche del lunes al martes, cierto número de aviones de nacionalidad extranjera volaron repetidas veces sobre la costa occidental y meridional de Svhoen al sur de Suecia.

La DCA rompió fuego en diferentes lugares obligando a dos aviones a aterrizar.

Otro aparato se intentaba aterrizar al suroeste de Landskrona se incendió al tomar tierra y quedó destruido.

Un segundo avión amarró a algunos centenares de metros al sur de Sandhamern y se hundió.

La agencia "TT" comunica que dos de los tripulantes que formaban parte del primer aparato, fueron detenidos, mientras el resto saltó en paracaídas sobre territorio alemán.

Siete hombres de la tripulación del segundo aparato fueron detenidos indemnes por las autoridades suecas. -- EFE.

Estocolmo, 24. -- Dos bombarderos pesados británicos caeron en la noche última en Escania, Suecia meridional.

Formaban parte, al parecer, de la formación que atacó Berlín en la noche última.

Dos miembros de la tripulación se lanzaron en paracaídas. -- EFE.

Después de navegar 10 meses y de hundir siete barcos aliados

Arriba al Japón el crucero alemán "Thory"

Tokio, 24. -- Procedente de puerto nipón con tres barcos Alemania ha llegado al Japón apresados.

El crucero auxiliar alemán "Thory" mandado por el capitán de navío Guinprich. -- EFE.

Tokio, 24. -- La Prensa se ocupa de la arribada al Japón del crucero auxiliar alemán "Thory" llegado a un puerto nipón después de un crucero de diez meses, durante los cuales ha hundido 9 navíos enemigos con 100.000 toneladas.

El barco alemán llegó el mes de octubre pasado a un

Mata cucarachas EL DRAGON Mata hormigas EL DRAGON

"Perfumería Vicente Martínez" Melilla-Ceuta-Tetuán

La nueva Ulega del crucero auxiliar alemán ha sido acogida por el Japón con entusiasmo. -- EFE.

Disposiciones oficiales

Madrid, 24. -- El B. O. del Estado dispone:

Hacienda. -- Decreto por el que se dispone cese de don Manuel Falcon Villalón Daoiz como consejero corporativo del Banco de España en representación del Consejo de la Hispanidad.

Otro por el que se prorroga hasta el 31 de diciembre del año actual el contrato con la Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

Educación Nacional. -- Orden por la que se aprueba la propuesta de maestros y maestras para el Grupo Escolar de García Valiño, de Melilla.

Concediendo las siguientes subvenciones a las Escuelas de Artes y Oficios de Lanzarote, cuatro mil; diez mil y Palma de Mallorca, do mil. -- CIFRA.

La Legación de Suecia en Berlín, evacuada parcialmente

Estocolmo, 24. -- Oficialmente se anuncia que la Legación de Suecia en Berlín ha sido evacuada parcialmente fuera de la capital. -- EFE.

ANUNCIOS BREVES

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

SE VENDE máquina portable y de oficina, Queipo de Llano, 2.

COMPRO muebles usados, Falange Española, 37, Frente a la Cruz Roja, Teléfono 819.

MAQUINAS escribir no compró sin consultarnos, Academia Taquimecanografía SANCHEZ, Falange, 23.

VENDO varios muebles, Teniente Arrabal, 7.

SE VENDEN dos armarios roperos, un comedor, tres butacas y otros, Razón Librería Escolar, Tetuán.

HOY en CERVANTES

Unico día de proyección de la 'estupenda superproducción Cifesa hablada en español

Manon Lescaut

Una obra maestra transportada al lienzo de plata en la que los intérpretes.

VICTORIO DE SICA y la encantadora ALIDA VALLI

lucen sus dotes artísticas en sus respectivos roles

NO LO OLVIDE: SOLO SE PROYECTA HOY

Mañana único día de proyección de

MARCA producción Nacional, por Alfredo Mayo y Luis Peña.

1 Crucero, 3 contratorpederos y 11 mercantes alcanzados por los alemanes en Sicilia

Berlín, 24. Aviones alemanes de combate han atacado durante la noche del lunes con gran éxito los objetivos militares de la costa Norte y Este de Sicilia.

La acción principal ha sido ejecutada por una potente formación de bombarderos alemanes contra las instalaciones portuarias y barcos que se encontraban en el puerto de Palermo.

Grandes incendios fueron provocados en dichas instalaciones y once barcos con un total de 55.000 toneladas fueron alcanzados por bombas de grueso calibre, así como un crucero y tres contratorpederos que han sido gravemente averiados. -- EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macios Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calle Sotelo n.º 20 TL.405

ANUNCIOS BREVES

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Alquileres

CEDO habitación caballero solo, Teniente Pacheco, 14, 2.º izquierda.

SE ALQUILA en familia habitación pensión completa. Gallea 12, Segundo izquierda.

varios

SE NECESITAN oficial y oficiales de sastrería para confección esmeradísima, Razón en General Franco, n.º 30, principal.

PERDIDA. Se gratificará a quien entregue en esta Administración cartera militar Sargento Legión Joaquín Izquierdo.

"ORIENTE". Gestoría, Tramitación y obtención de toda clase de documentos. Agente en Ceuta: José Meléndez Agustina Aragón, 2, hora 4 a 6.



Deportes



Continúan los entrenamientos del titular

Hasta el viernes no tocarán el balón

Al fuerte tren y hábil método escogido por Arteaga, prosiguen los entrenamientos de los jugadores del titular. Estos tienen lugar en el Estadio, en el espacio que dejan libres las primeras filas de preferencia y el terreno de juego y únicamente consisten en gimnasia y algunas carreras. Lo indispensable para soltar grasas y adquirir la elasticidad de movimientos necesaria.

Asisten casi la totalidad de jugadores fichados por el club amén de otros muchos desconocidos en aquel como el medio ala gaditano Fermín, el delantero centro santanderino

de que habíamos hace unos días, un buen interior del "Osasuna", el defensa Cobos y los nuevas adquisiciones: Guillermo, Ortega y Lesmes. Únicamente faltan por incorporarse Oramas y Talavera, a quienes se espera de un momento a otro, así como otro delantero centro norteño, que también viene a ser sometido a prueba y del que cuentan muchas e interesantes cosas.

El próximo viernes, Arteaga iniciará los entrenamientos de balón, adelantando ya a sus discípulos en la fase más dura y eficaz de su preparación.

El Atlético de Tetuán se interesa por el medio granadino Castillo

Granada, 24. — Dos jugadores de la cantera local, Sevilla I y Castillo, han sido solicitados por equipos de Tercera División. El primero — que actúa en la Unión Casablanca — por un equipo cuyo nombre nos ha rogado el interesado no se dé a conocer y Castillo por el "Atlético" de Tetuán, del cual ha recibido una carta interesándose por su puesto y forma actual y por si quisiera hacer el viaje a las tierras africanas.

El muchacho — hablamos de Castillo — se ignora lo que habrá contestado a tan tentadora oferta, pero podemos asegurar que tiene mucha decisión y que si se llega a un buen acuerdo es muy posible que el día menos pensado nos dé la noticia de su marcha al equipo de Tetuán.

El Ceuta gestiona el traspaso de Polo, el buen jugador del Cádiz

Algeciras, 24. — Ha llegado a esta ciudad, procedente de Ceuta, un delegado del equipo titular de dicha plaza, con objeto de tratar del traspaso del jugador del Cádiz, Polo.

Hace días que este jugador llega a un acuerdo con el "Córdoba" e incluso recibió ya alguna cantidad de este último club.

El delegado del Ceuta, en unión de Polo, salieron para Córdoba a fin de llegar a un acuerdo para su pase al Ceuta.

Se dice que este último equipo cedería a cambio al jugador Melul, por el que se ha interesado desde la pasada temporada el "Córdoba".

El "Ceuta" probará también en su primer encuentro al medio derecha del "Cádiz", Nicanor. — ALFIL.

Una buena adquisición del «R. Murcia»

Murcia, 24. — Se ha hecho de un nuevo jugador que acaba de arrancar el Murcia de la cantera vasca.

Se trata de Sarasqueta, interior, del que la prensa dice: "Es veloz, tiene dominio de balón y un disparo escalofriante". Luego se añade que el nuevo fenómeno es nieto del célebre fabricante de escopetas del mismo apellido, lo que aclara el calificativo de "disparo escalofriante". — CIFRA.

El camarada Hildebrand Urain, jefe del Departamento de Federaciones de la Nacional de Deportes

Madrid, 24. — Por el Mando ha sido nombrado jefe del Departamento de Federaciones de la Nacional de Deportes, el camarada Guillermo Hildebrand Urain, que ocupará la vacante del camarada Rivero Meneses.

El camarada Hildebrand era actualmente presidente de la Federación Castellana de Natación.

Procede de la vieja guardia, es ex-cautivo y entre otras condecoraciones posee la Cruz de Isabel la Católica. — CIFRA.

RUIZ
Muebles de lujo y económicos

Sillas de todas clases y plegables para cafés, bares y merendarios.

Falange Española, número 113 (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

EL FESTIVAL DE EDUCACION Y DESCANSO

La Obra Nacional de Educación y Descanso, en su Delegación Local de Algeciras, continúa haciendo gestiones a fin de que el festival náutico, que está organizando, revista el mayor esplendor. Este festival tendrá lugar el próximo día 29, será por la tarde en vez de la noche y su lugar de celebración la dársena del puerto. Estas pruebas deportivas náuticas, constarán de varias partes, entre las cuales está la de saltos de trampolín o plancha y carreras en diversos estilos de natación. En estas pruebas intervienen elementos de Ceuta, Cádiz y Algeciras. Parece que hay importantes donaciones para premios en estas competiciones y por tanto es de esperar que el éxito más grande acompañe a organizadores, participantes y los asistentes a las mismas salgan sumamente complacidos del resultado de las mismas.

Es indiscutible que en estas pruebas tomarán parte elementos de los que últimamente han participado en las organizadas por el Frente de Juventudes que tan grande éxito han tenido y en las que se han puesto de relieve grandes valores, que como dijimos han de sonar bastante en el ámbito de las competiciones deportivas náuticas nacionales. Nos alegramos sinceramente de que al fin en Algeciras se vuelva la vista hacia su magnífico puerto, que tantos días puede darnos de deportivismo.

OPINAMOS QUE...

...nos agradaría enormemente el poder transitar con mucha más holgura de la que en la actualidad puede hacerse, por los alrededores y calles adyacentes del Mercado Central, donde parece que se sigue la norma por los vendedores de volver la espalda a los puestos que en el interior hay co-

Las semifinales de los campeonatos militares de Natación

Toledo, 24. — Siguen los resultados de la jornada de hoy, de los Campeonatos militares de las primeras semifinales.

1.500 metros libres. — Primero: Navarro, de la primera región, 25-39-410. Segundo: Ramos, de Canarias, 25-47-2. Tercero: Iglesias, de la tercera región, 29-38-10.

Segunda semifinal. Primero: Muñoz, de la segunda región, 28-5. Segundo: Tuba, de Canarias, 30-17. Tercero: Ruesca, de la cuarta región, 32-2-10.

Tercera semifinal. Primero: Juando, del X Cuerpo de Ejército 27-2. Segundo, Ibarro, de la sexta región, 27-41. Tercero, García, de la séptima región, 28-16.

Cuarta semifinal. Primero, García, de la tercera región, 27-37. Segundo, Díaz, de la séptima región, 27-52. Tercero, Mascaro, de Baleares, 29-34.

Semifinales 100 metros libres. Primera semifinal. Primero, Nederman, de la cuarta región, 1-3-2. Segundo, García, de Canarias, 1-11. Tercero, Vives, de Baleares.

Segunda semifinal. Primero, Arevalillo, de la primera región 1-9. Segundo, Pastor, de Canarias, 1-15. Tercero, Almagro, de la tercera región, 1-17. — CIFRA.

locándose en plena calle e interrumpiendo el paso a la misma.

...es necesario el intensificar la limpieza de determinadas calles de los barrios extremos que en estos días de calor necesitan mucho mayor cuidado.

DE UNAS OBRAS

Por la Compañía de Ferrocarriles han dado comienzo las obras de complemento a la nueva Avenida de la estación. Sabíamos que la dicha Compañía tenía este proyecto de, al terminar el Ayuntamiento las Obras de Construcción de la indicada avenida, convertir a la estación de Algeciras en la de la categoría que la población se merece. Nos congratulamos de que este proyecto se convierta en realidad y esperamos ver terminadas estas obras en fecha breve para satisfacción de todos.

OTRAS OBRAS

Se nos comunica que en el momento que estén totalmente terminadas las obras de la Avenida de la estación, dará comienzo la terminación hasta la Plaza de Toros de la Avenida del general Sanjurjo y la urbanización de todo el perímetro alrededor de la indicada plaza.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Viajeros
Para Jaén marchó el interventor de este Excmo. Ayuntamiento don Antonio Velasco Damas.

—También para Ceuta, pasó el general Vivero, de E. M., acompañado de su esposa e hija.

Mejoría

Se encuentra mejor en su pasajera dolencia el doctor don José M.^a Romajero, que el

pasado domingo sufrió una indisposición.

Natalicio

En Jerez dio a luz con toda felicidad una monísima niña, la señora de don Emilio Ríos Casero, de soltera Carmen Letamendia. Enhorabuena a los felices padres.

DE FUTBOL

El domingo se enfrentaron el equipo Montaña C. D., de Málaga y el Automovilismo, de esta ciudad. El resultado del partido fué de empate a dos tantos.

¡SAQUES DE BANDA!

tenemos un montón así de grande de saques de banda, pero no queremos sacar ninguno de nuestro saco, a ver si es posible que los tengamos que tirar como penaltys.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 23: 294.

CARTE LERA

Cine Plaza de Toros

MIÉRCOLES 25

La interesante y magnífica producción
LOS TAMBORES DE FU MAN CHU en su primera jornada, titulada

FU MANCHU ATACA

Algo escalofriante, desconocido, con los secretos del lejano y mágico Oriente. Algo que no podrá olvidar.

Café LASCAMPANAS

El mejor de todos. Fueste diario.

ALMACENES M. CARRION TETUAN

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas:
Ceuta: Falange Española 51.
Tetuán: Plaza José Antonio 11.

Teléfonos:
3-0-3 Ceuta.
2-1-0 Tetuán

COÑAC
Fundador

Jandilla

P. Domecq

JEREZ

BAEZA HERMANOS
CASA EN
CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

Desde La Línea de la Concepción

Noticiario mundial

CLINICA DE URGENCIA
La populosa barriada de la "Atunara", va a ser dotada de una Clínica de Urgencia.

La Central de la Mutualidad de Accidentes del Mar y Trabajos, ha enviado para esta clínica, de la Delegación de la "Atunara", el material necesario para toda clase de operaciones, y medicinas de urgencia.

Pronto será inaugurada esta Clínica, para atender a los productores del mar, que son la mayoría de los habitantes de dicha barriada.

El señor presidente de la delegación de la "Atunara", de la Mutualidad de Accidentes de Mar y Trabajo, don Antonio Salvo, está recibiendo muchas felicitaciones, por que se está ocupando con el mayor interés de este particular, para que haya en tan populosa barriada lo que tanta falta le hacía.

DE TEMPORADA
Los distinguidos hermanos, señorita Amparito Cruz Herrera Mayor y Pepe Luis, hijos estos del notabilísimo artista pictórico Pepe Cruz Herrera, pasan una temporada en esta población, entre sus familiares.

Deseamos a los ya mencionados jóvenes, la más grata estancia en esta ciudad.

FUNERAL
A las 9 de la mañana del día 23 del actual, se celebró una misa en nuestra iglesia parroquial, por el alma de José Moreno Segovia, que falleció a los 21 años de edad, el pasado día 1 del presente mes. Asistieron al acto religioso los familiares y amigos del finado.

FUTBOL
En el antiguo campo deportivo "La Aurora" situado frente a la plaza de Toros, celebró el pasado domingo 22, un partido de fútbol, entre los equipos Primera Bandera de La Legión y Educación y Descanso. Vencieron los de La Legión por dos a uno.

PARA MADRID
El culto abogado y secretario del Juzgado Municipal de ésta, don Manuel Mabilly Perona, marchó a Madrid donde pasará una temporada entre sus familiares.

NOTAS DEPORTIVAS
Podemos asegurar que ya está casi constituido el equipo de la Real Balompédica, que ha de luchar en el Campeonato de Tercera Liga en la temporada 1943-44.

La "Balona" ha fichado para su club, los siguientes jugadores:

Escapilé, Pascual, Gallardo, Ortiz, Rodríguez, Cortés, Carrasco, Marrante, Triguero, Uceda, Castillo, Comar, Martos, Cordero, Cardoso, Lucas y Pedrín.

Como decimos anteriormente ya están entre nosotros casi el completo de los jugadores que durante la temporada venidera han de defender los colores blanquinegro.

El popularísimo Gaspar Rubio, hoy entrenador de este equipo representativo de La Línea, ha empezado los entrenamientos de los jugadores.

Las reformas que ha experimentado el Estadio de la Balompédica tocan a su fin.

Próximamente daremos a conocer el jugador que ha de dirigir la línea de ataque en el equipo durante la próxima temporada. Sabemos que las gestiones están casi a terminar para que este jugador para la "Balompédica" y cuando ya estén terminados los trámites, daremos a conocer su nombre.

FIERRO

Roma, 24. — Entre los italianos que acaban de desembarcar en Portugal procedentes de Chile figura el químico profesor Angeloni, considerado como el mejor técnico químico que vive en el país chileno.

El Gobierno chileno le ha encargado de la dirección técnica de la industria con diez mil pesos de sueldo mensual y consideración de profesor universitario. La ruptura de relaciones entre Chile e Italia ha obligado al químico italiano a regresar a su país. — EFE.

Melbourne, 24. — Cuartel allado del Este del Pacífico: "Tropas aliadas efectuaron nuevos avances en la parte occidental del aeródromo de Salamava.

Bombarderos pesados aliados efectuaron un ataque nocturno contra la base japonesa de Kaudari, en las islas Célebes.

Los buques de guerra aliados bombardearon desde corta distancia Finschfen, en Nueva Guinea." — EFE.

Tokio, 24. — Un grupo de antiguos gobernantes japoneses, entre quienes figuran el ex presidente del Consejo Mirama Monoye Yinsi Shirota y el presidente del Consejo de Estado Watahuki ha invitado a los miembros del Gobierno actual a una reunión que se celebrará el día 30 de agosto para tratar de las cuestiones actuales de la política interior y exterior.

Hasta ahora los antiguos hombres de Estado nipones habían sido invitados ocho veces desde el comienzo de la guerra a celebrar conferencias con el Gobierno.

La nueva entrevista es de invitación recíproca al Gabinete. — EFE.

Tokio, 24. — Mañana, día 25, será inaugurado un servicio telegráfico directo entre Tokio y la Ciudad del Vaticano, según se anuncia oficialmente. — EFE.

Ciudad del Vaticano, 24. — El Santo Padre aunque ha suspendido durante esta temporada las audiencias colectivas sigue recibiendo a los recién casados y a los soldados que solicitan su bendición.

Al ser anunciadas esta clase de visitas, Su Santidad concluye sus asuntos para llevarlas a cabo.

A diario se registran estas visitas y el Soberano Pontífice las recibe casi siempre sin dejarlas esperar. — EFE.

Melbourne, 24. — El ministro de Asuntos Exteriores australiano prevé la creación de una zona de seguridad en el suroeste del Pacífico, para después de la guerra en colaboración con Holanda, Francia, Portugal, Estados Unidos y Gran Bretaña.

Australia, añade, deberá

mantener potentes fuerzas del Ejército, Marina y Aviación y deberá asimismo ayudar a mejorar la vida de los indígenas de las islas vecinas. — EFE.

Tokio, 24. — Un intento norteamericano de desembarco en la isla Kolombangara fracasó gracias al certero fuego de las tropas japonesas de tierra. Los hidros de bombardeo y cazas japoneses han atacado las posiciones norteamericanas cerca de Bilbao, en la isla Vella.

Catorce aparatos adversarios fueron derribados.

Los transportes yanquis fueron bombardeados y dos de ellos hundidos.

Otros dos resultaron incendiados.

Un tercero de menor tonaje corrió la misma suerte. — EFE.

TOROS

Bienvenida, Belmonte y Barrera en Almagro

Almagro, 24. — Se ha celebrado la corrida de feria, presidiendo el alcalde acompañado de otras autoridades.

La tarde es muy calurosa.

La entrada un lleno completo.

Se lidiaron seis toros de José Enrique Calderón para los diestros Pepe Bienvenida, Juanito Belmonte y Pedro Barrera.

Los toros con muchos pitones y bien presentados.

En el primero Pepe Bienvenida lo recogió con seis verónicas imponentes.

Se le colocan tres puyas y dos pares de banderillas.

En la faena de muleta hay pases por alto, naturales, moletines y adornos. La faena es torerísima con muchos adornos y cogida de pitones.

Con un pinchazo superior y un descabello el bicho dobla. Ovación.

En su segundo muleta bien después de haber recibido el toro tres puyas y tres pares de banderillas. La faena de muleta muy valiente pues el toro está bastante difícil.

Remata con el bicho de un pinchazo y media estocada. Belmonte torrea a su primero por verónicas muy valientes.

Un puyazo y tres pares de banderillas.

En la faena de muleta hay pases por alto, naturales con la derecha, moletines, y una magnífica faena de valentía.

Una estocada sin puntilla termina con la vida del toro. Ovación, petición de oreja y vuelta al ruedo.

En su segundo no hay nada notable en la faena de capa. Se le ponen tres puyas y tres pares de banderillas.

Con la muleta hace una faena voluntariosa para terminar con un pinchazo, una estocada y un descabello.

Pedro Barrera, recoge a su primero con la capa en faena muy valiente. Recibe el moletín tres pares de banderillas y el diestro Barrera hace una faena de muleta por naturales y moletines, así como moletinas y pases de pitón a pitón.

Una estocada chalequera y descabello. Algunas palmas. En su segundo que es bicho

del ojo derecho, no se hace nada con la capa.

Se le ponen tres puyas y dos pares de banderillas y pasa a manos de Barrera que hace una faena breve por estar el toro difícil.

Media con vómito dan en tierra con el difícil toro. — CIFRA.

Pepe Luis reaparecerá en Sevilla

Sevilla, 24. — Pepe Luis Vázquez ha manifestado que reaparecerá en las ferias de San Miguel de esta capital por hallarse completamente restablecido de la grave epidemia sufrida en Santander.

Alternará con Domingo Ortega, que dará la alternativa a Mario Cabré. — CIFRA.

No hay que esperar que lleguen mercancías al Oriente Medio

Ha dicho el ministro de Estado Casey

El Cairo, 24. — Casey, ministro de Estado en el Oriente Medio, en una alocución radiada ha advertido a las poblaciones del Oriente, que no esperen que lleguen oleadas de mercancías, porque el Mediterráneo haya quedado abierto a la navegación.

Añadió que no podrá haber una mejora notable en el abastecimiento de mercancías para la población civil durante algún tiempo, ya que estas mercancías no son fabricadas en tiempo de guerra en la Gran Bretaña y Norteamérica.

La marina mercante no puede quedar disponible para fines civiles antes de que haya sido ganada la guerra.

Aun entonces, será necesario utilizar la marina mercante para los numerosos objetivos urgentes, como por ejemplo, el suministro de alimentos a las poblaciones hambrientas.

Casey terminó diciendo, que había habido muy buenas cosechas en Oriente Medio, algunas de ellas superiores a todas las conocidas hasta ahora. — EFE.

El almirante de la flota aliada, Cunningham, dirige un mensaje a su escuadra

Cuartel aliado de Africa del Norte, 24. — Comunicado naval:

"Los cruceros ligeros franceses "Le Fantasque" y "Le Terrible" participan activamente en las operaciones navales aliadas en el Mediterráneo.

Fuerzas ligeras anglo-norteamericanas, prosiguen sus operaciones frente a la costa de la península calabresa.

Hace poco el almirante de la flota aliada sir Andrew Cunningham dirigió un mensaje a las respectivas escuadras que operan bajo su mando y les expresó su admiración por el rápido avance del séptimo ejército norteamericano a lo largo de la costa septentrional de Sicilia, avance que ha sido posible gracias a la contribución

de las fuerzas navales de los Estados Unidos a la cuales en vía su más expresiva felicitación." — EFE.

La guerra en Rusia

(Viene de la primera) séptima división de montaña, mandada por el teniente general Krakau, apoyada eficazmente por fuerzas aéreas del general Stumps, se ha distinguido especialmente en la conquista de una tierra y en su defensa contra posteriores contraataques emprendidos por las fuerzas enemigas muy superiores en número, que se prolongaron varias semanas. En este solo lugar los soviets han perdido más de mil muertos, 50 blocaos enemigos, potentemente fortificados, fueron conquistados.

La región del puerto de Palermo fué atacada durante la noche del 22 al 23 de agosto por una potente formación de aviones de combate alemanes. Fueron destruidos dos barcos de guerra y dos barcos transportes, que desplazaban en total nueve toneladas.

Nueve barcos mercantes más con un total de 46.000 toneladas de desplazamiento y un crucero resultaron averiados, en parte gravemente.

Se declararon grandes incendios en las instalaciones del puerto.

En el día de ayer, el enemigo perdió cuatro aviones so-

bre el Atlántico y territorios ocupados del Oeste.

Potentes formaciones de aviones de bombardeo británicos atacaron la capital del Reich en la noche pasada.

La defensa antiaérea, nuevamente organizada, impidió el ataque ordenado contra la ciudad y derribó, según las primeras comprobaciones, sesenta aparatos de bombardeo plurimotores.

Las bombas explosivas e incendiarias causaron destrucciones en los barrios habitados, edificios públicos y oficiales.

La población civil sufrió pérdidas.

Bombarderos ligeros alemanes atacaron en la noche del 23 de agosto los objetivos militares del Suroeste de Inglaterra, donde arrojaron bombas de todos los calibres" — EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa mas surtida
Ultimas novedades

EL ROBO DE BICICLETAS a la orden del día, EN PARIS

Paris, 24. — Los ladrones de bicicletas tienen óptimo campo de acción en las estaciones parisienses con motivo de la influencia de viajeros que salen de vacaciones. La policía ha realizado investigaciones minuciosas y ha logrado detener a siete "especialistas" del robo de velocipedos. Se anuncia además una operación de gran envergadura destinada a poner coto a aquella clase de actividades punibles. — EFE.

Las instalaciones defensivas de Roma han sido inutilizadas

Todas las actividades militares serán apartadas de la capital

El Gobierno italiano encarga al Vaticano y a Suiza la comunicación a los aliados de tales decisiones

Roma, 24.—La agencia Stefani comunica:

"Como consecuencia directa de haberse declarado a Roma ciudad abierta el 14 de agosto y para llevar dicha declaración a la práctica, el Gobierno italiano ha rogado a la Santa Sede y al Gobierno helvético que, de tenerlo a bien, comuniquen a los Gobiernos de Londres y Washington que se han adoptado las medidas y decisiones siguientes:

Las instalaciones defensivas de la ciudad de Roma han sido inutilizadas y se han cursado ordenes para que las baterías antiaéreas no disparen y los cazas no vuelen sobre la capital.

Está en curso el traslado de altos mandos de las fuerzas combativas germanoitalianas así como de las tropas respectivas, de modo que sólo quedará en la ciudad la guarnición suficiente para mantener el orden público.

El nudo ferroviario romano no volverá a ser utilizado para el tráfico militar, es decir que no será empleado como apartadero ni para operaciones de carga y descarga de trenes militares, ni tampoco para la salida y llegada o permanencia de esa clase de convoyes.

En esta forma solo quedará reducido a una vía de tránsito en la periferia de Roma.

Finalmente se están adoptando las disposiciones necesarias para el traslado fuera de la ciudad de los establecimientos militares y las fábricas de armamento y munición. —EFE.

Cuartel aliado de Africa del Norte, 24. — Parte de guerra aérea.

"Bombarderos medios de las fuerzas aéreas de Africa del Norte, han atacado el apartadero ferroviario de Battipaglia, en el curso del día de ayer.

La zona de los objetivos fue sembrada de bombas.

En el curso de la noche pasada, las comunicaciones ferroviarias de Bagnoli, al sur de Italia, han sido objeto de un intenso ataque por parte de nuestros bombarderos nocturnos.

La aviación enemiga atacó la región de Palermo, en la noche del 22 al 23 de agosto. Cuatro bombarderos del Eje fueron derribados.

Un avión aliado no ha regresado." —EFE.

COMUNICADO ITALIANO
Roma, 24. — Comunicado italiano: "Bombarderos alemanes han atacado la navegación alada surta en el puerto de Palermo. Once mercantes y tres barcos de guerra resultaron alcanzados por las bombas, dejando considerarse como perdidos dos mercantes que desplazaban 9.000 toneladas y dos contratorpederos.

El enemigo ha efectuado incursiones contra Carbonia y diversas localidades de los alrededores de Nápoles. Tres aviones fueron derribados por la caza alemana y dos más se estrellaron contra el suelo cerca de Saato Antiocho (Cagliari).

En las cercanías de Crotona han sido descubiertos los restos de siete aviones enemigos destruidos por nuestro fuego antiaéreo, en el curso de la noche del 20 de agosto. Firmado: General Ambrosio. — EFE.

Nombramientos y ceses de altos cargos en el Reich alemán

El Führer ha separado de sus funciones al baron von Neurath, al Dr. Frick, al general de la Policía, Daluge y al Secretario de Estado Pfundter

Berlín 24. — El Führer ha separado de sus funciones propias al protector del Reich en Bohemia y Moravia, Constantín baron von Neurath, y ha nombrado protector del Reich en Bohemia y Moravia al ministro del Interior Dr. Wilhelm Frick que abandona sus funciones en el ministerio del Interior y su cargo de plenipotenciario para la Administración del Reich.

El baron von Neurath y el Dr. Frick continúan siendo ministros del Reich.

El secretario de Estado en el Ministerio del Interior del Reich, Hans Pfundter, ha sido puesto en situación de disponible a petición propia.

El jefe del Reich de las S. S. y jefe de la Policía alemana, Heinrich Himmler, ha sido nombrado por el Führer ministro del Interior del Reich y de Prusia y plenipotenciario de la Administración del Reich.

El Servicio de Trabajo del Reich no formará parte en adelante del Ministerio del Interior del Reich.

El jefe del Servicio de Trabajo tendrá el rango y poderes de ministro del Reich.

También ha cesado el sub-

jefe de la Policía y el general de Policía, nuevo protector de Bohemia y Moravia.

El Führer ha nombrado ministro de Estado al secretario de Estado cerca del protector del Reich en Bohemia y Moravia, Karl Hermann Frank, que ostentará en adelante el rango de ministro del Reich.

En las cartas personales del Führer, ha expresado su agradecimiento al baron von Neurath, al Dr. Frick, al general de la Policía, Daluge y al secretario de Estado, Pfundter, por los grandes servicios prestados al pueblo alemán. — EFE.

Berlín, 24. "El anuncio

El embajador francés hará una ofrenda ante el apóstol Santiago en nombre del mariscal Petain

Santiago de Compostela, 24. — Procedente de Oviedo ha llegado esta tarde el embajador de Francia en España, doctor Pietri, acompañado del comandante y agregado naval de la Embajada francesa, del director del Instituto francés de Madrid, Administrador del Colegio San Luis de los Franciscos de Madrid, delegado de la Legión francesa de ex combatientes y de su secretario particular.

El embajador fué recibido por el alcalde, comandante militar de la plaza, cónsul de Francia en La Coruña y otras

personalidades. Han sido invitados a comer por el alcalde de la ciudad. Mañana el señor Pietri se dirigirá a la Catedral para ganar el jubileo del Año Santo y hacer la ofrenda en nombre del jefe de Estado francés, mariscal Petain, de un artístico copón de plata para el culto del apóstol Santiago.

Para asistir a esta ceremonia es esperado mañana el reverendo padre Azemar.

El embajador ofrecerá después un almuerzo a las autoridades. — CIFRA.

de los cambios en los cargos directivos de la Administración civil alemana no ha causado sorpresa — dice la Oficina Internacional de Información — en los círculos políticos berlineses, que ya contaban con ellos en razón de la avanzada edad de algunos de ellos y al estado de salud de otros." — EFE.

El ministro de Marina en El Ferrol del Caudillo

Ferrol del Caudillo, 24. — El ministro de Marina, don Salvador Moreno, es esperado hoy en esta, donde permanecerá hasta el jueves, fecha en que regresará a Madrid. — CIFRA.

Ferrol del Caudillo, 24. — Durante su estancia en el Ferrol del Caudillo, el ministro de Marina presidirá el acto en que se entregará la medalla de la ciudad al teniente coronel, ilustre ferrolano, don Francisco Iglesias Mrege.

Las insignias han sido adquiridas por los asociados del Círculo Mercantil, que preparan un afectuoso homenaje al piloto del Jesús del Gran Poder. — CIFRA.

El general Bartomeu es homenajeado en Melilla

Melilla, 24. — El general jefe del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo, general Bartomeu, ha recibido a una nutrida comisión de hijos de Melilla en la que figuraban todas las autoridades de la ciudad que le testimoniaron su más viva satisfacción por haber sido designado para el mando de este Cuerpo de Ejército.

El general Bartomeu agradeció con sentidas palabras la demostración de cariño de sus paisanos, ofreciéndose para hacer por Melilla, su patria chica, cuanto esté de su parte. — CIFRA.

Se ha reunido el Consejo Nacional de Ordenación Sindical

Madrid, 24. — Bajo la presidencia del Vicesecretario de Obras Sociales, delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio, se ha reunido el Consejo Nacional de Ordenación Sindical. — CIFRA.

Después de la conferencia de Quebec

Churchill regresará a Inglaterra en esta semana

Quebec, 24. — Una larga fila de automóviles militares esperan en los alrededores de la Ciudadela el momento de trasladar a los miembros de la conferencia a sus destinos respectivos, lo que marca el final próximo de las conversaciones de Quebec.

El Secretario de Guerra norteamericano, Stimson, ha salido ya de Quebec.

Cordell Hull, secretario de Estado de los Estados Unidos y Soong, ministro chino de Asuntos Exteriores se preparan para salir en el día de hoy.

No se conocen todavía los proyectos del Primer ministro inglés, pero es probable que Churchill regresó a la Gran Bretaña a fines de la presente semana. — EFE.

Operaciones en el Este



Unidades alemanas de granaderos tomando posiciones en un sector abandonado por el enemigo